



JOB BERUFSREIFE LEHRABSCHLUSS



Mit Alpakas
durchs Schulleben!



Fachschule für Land- und Ernährungswirtschaft

Großlobming 1
8734 Großlobming
+43 3512 83 750
fsgrosslobming@stmk.gv.at



Social Media

Social

Herzlich Willkommen!

Die Landwirtschaftliche Fachschule Großlobming steht für eine einzigartige Verbindung aus Innovation, Faszination und Tradition. In den Bereichen Land- und Ernährungswirtschaft bieten wir unseren Schülern eine praxisnahe Ausbildung, die sowohl bewährtes Wissen als auch moderne Technologien vereint. Gemeinsam gestalten wir die Zukunft der Landwirtschaft verantwortungsvoll, nachhaltig und mit Leidenschaft.



Internat

Dein zweites Zuhause -
Gemeinschaft erleben, Erfolge feiern!

- Echte Freundschaften fürs Leben
- Jeden Morgen ein abwechslungsreiches Frühstücksbuffet. (All inclusive)
- Spannende Aktivitäten: Kinoabende, Kürbisschnitzen, Lagerfeuer, Spieleabende & mehr.
- Ausschlafen – ohne Stress in den Tag starten
- Individuelle Lernbegleitung für deinen Erfolg
- Familiäre Atmosphäre – Fühl dich wie Zuhause



1. Jahrgang

- Vorbereitung auf die Lehre
- Praktische Ausbildungsbereiche
 - Ernährung und Küchenführung
 - Landwirtschaft und Gartenbau
 - Haushaltsmanagement und Service
 - Textilverarbeitung und kreatives Gestalten
 - Produktveredelung und Direktvermarktung
 - Gesundheit und Soziales
- European Computer Driving Licence (ECDL)
- Erste-Hilfe-Kurs
- Mopedführerschein
- Kindernotfallkurs
- Tanzkurs
- Exkursionen



2. Jahrgang

- Juniorfirma
- Ausbildung Barista
- Ausbildung Babysitter:in
- Pflegefit Kurs
- MAB Basismodul (Medizinische Assistenzberufe)
- Office Assistent:in
- OCG Typing Certificate
- European Computer Driving Licence (ECDL)
- Tanzkurs
- Berufspraktische Woche
- Fachexkursionen



3. Jahrgang

- Facharbeiterbrief für das ländliche Betriebs- und Haushaltsmanagement
- Berufsabschluss Heimhelfer:in
- Bürofachkraft im medizinischen Bereich
- Unternehmerführerschein
- Naturkosmetik, Salben, Cremes und Fluids aus dem Kräutergarten
- 12-wöchiges Pflichtpraktikum
- Auslandspraktikum (Erasmus+)



**NICE
2
KNOW**

Nach 3 Jahren

- Berufsreife mit der Benko Business School
- Pflegeassistent (Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Leoben)
- Aufbaulehrgänge (Pitzelstätten, Raumberg)
- Verkürzte Lehrzeit
- 4. Schuljahr mit 10-monatigem Praktikum, Vorbereitung für die Lehrabschlussprüfung zum/zur:
 - Betriebsdienstleister:in, Restaurantfachfrau:männlich oder Bürokauffrau:männlich



Moritz - Koch

Durch die Fachschule Großlobming konnte ich meinen Berufswunsch als Koch festigen und wertvolle praktische Erfahrungen in der Küche sammeln. Die vielseitige Ausbildung hat mir geholfen, meine Fähigkeiten weiterzuentwickeln und meine Leidenschaft für die Gastronomie zu vertiefen.



Hanna - Erasmus+

Mir hat an dieser Schule besonders gefallen, dass ich durch Erasmus+ die einmalige Gelegenheit hatte, ein Auslandspraktikum in der Schweiz zu absolvieren. Diese Erfahrung hat mir nicht nur fachliche Einblicke und neue berufliche Perspektiven eröffnet, sondern auch meine persönliche Entwicklung gefördert, indem ich neue Kulturen kennengelernt habe.



**Alexander
Pflegefachassistent**

Ich habe diese Fachschule gewählt, weil Selbstständigkeit für mich wichtig ist. Die Bereiche Erste Hilfe, Pflegefit und die Heimhelfer-Ausbildung bereiteten mich optimal auf meine DGKP-Ausbildung in Leoben vor. Haushaltsmanagement und Service waren ebenfalls relevant, da ich nebenberuflich in der Gastronomie arbeite und die LAP zum Betriebsdienstleister abgeschlossen habe.



Maria - Bio Kontrollorin

Die Fachschule Großlobming war für mich die Grundlage für meinen weiteren Bildungsweg zur Matura. Die erworbenen Grundkompetenzen in den Bereichen Land- und Ernährungswirtschaft sind die Fundamente für meinen heutigen Beruf und im Privaten!



**Carina
Dipl. Gesundheits- und Krankenpflegerin**

In den 3 Jahren habe ich durch Empathie und Verantwortungsbewusstsein mein Interesse für die Pflege entdeckt, was mich zur Diplomierten Gesundheits- und Krankenschwester geführt hat. Besonders die Zeit in der Küche, in der wir köstliche Gerichte zubereiten, bleibt mir in positiver Erinnerung und erfreut bis heute meine Familie.